
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 15.03.2006 

 
öffentlich 
Top 3.1 Finanzierungskonzept und Zeitplan Campus Am Stern 

06/SVV/0182 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau G. Fischer erläutert die Vorlage. Problematisch ist, dass in dem derzeitigen Investitionsplan 
keine Mittel für die Sanierung der Grundschule vorgesehen sind. 
 
Herr Richter ergänzt, dass im Jahr 2006   645.000 Euro vorgesehen sind. Zunächst sollen Brand-
schutzmaßnahmen realisiert werden. Im Plan des KIS sind 1,8  Mio Euro für Verpflichtungser-
mächtigungen vorgesehen. Bis 2009 werden die Bauleistungen für das Gymnasium bis auf einen 
Rest nahezu abgeschlossen sein. Zur Grundschule könne man zur Zeit nichts Konkretes sagen.  
 
Herr Borowietz bringt seine Enttäuschung über die Entwicklung des Projektes Campus Am Stern 
zum Ausdruck. Ihm fehle inzwischen der Glaube an die Umsetzung. Die Schule leide darunter 
und Eltern wählen die Schule nicht mehr an. Er bittet die Stadtverordneten die zügige Sanierung 
zu forcieren. 
 
Herr Kümmel verweist auf die Diskussion in der SVV  und bringt zum Ausdruck, dass der Cam-
pus Am Stern (Gymnasium und Außenanlagen) einer der wenigen Standorte ist, der im Investiti-
onsplan enthalten sei, offen sind Grundschule und Mehrzweckgebäude mit Musikschule. Er 
würde es nicht so negativ darstellen. 
 
Frau G. Fischer erklärt, man könne den Standort nicht in Gänze sanieren. Man beginne jetzt und 
wird bemüht sein, die Durchsanierung des Standortes zu forcieren. 
 
Herr Borowietz  spricht an, dass die Außenanlagen über das Förderprogramm Soziale Stadt 
realisiert werden sollen. Die Ausschreibung des Wettbewerbes findet jetzt statt. Hier sieht er  ein 
Problem. 
 
Herr Richter meint, es sei nicht üblich mit den Außenanlagen zu beginnen, bevor das Gebäude 
kommt. Der KIS wird sich aber mit den Planern der Außenanlage intensiv abstimmen, um keinen 
wirtschaftlichen Unfug zu betreiben. 
 
Herr Bretz  erinnert an die Diskussion bei der Zusammenlegung beider Grundschulen. Mit die-
sem Beschluss im Jahr 2002 wurde die Sanierung des Leibniz-Gymnasiums festgelegt. Der Aus-
schuss für Bildung und Sport hat den Campusgedanken immer gefördert und unterstützt. Er sei 
das falsche Gremium, um Kritik zu üben. 
 
Beschlusstext: 
Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt die Mitteilungsvorlage 06/SVV/0182 nach Dis-
kussion zur Kenntnis. 
 
 


